



## myball.ch Newsletter Mai 2019

### Verteilung von weiteren 2100 Bällen

Von der Ball-Bestellung, die letzten Herbst in Berikon eingetroffen ist, sind alle Kartons mit insgesamt 2100 Bällen an Organisationen zum Verteilen an Kinder in aller Welt abgegeben worden. Noch sind die Bälle nicht überall angekommen. So gab es in Bangladesh und Ruanda Verzögerungen im Land selber und nach Burkina Faso musste die Reise gar verschoben werden, da es dort momentan zu gefährlich wäre.



### Fakten zu myball.ch



#### 25'000 Bälle

Bis heute wurden über 25'000 Bälle verteilt!

#### 30 Länder

Die Verteilung erfolgt in über 30 Länder!

#### 20 Partner

Wir arbeiten mit über 20 Partnern und Hilfswerken zusammen!

### Verteilung in Kenia, Kolumbien und Mongolei

Es freut uns, dass unsere Bälle in Kenia, Kolumbien und der Mongolei eingetroffen sind und an dortige Kinder verteilt werden konnten. Die Bemühungen der Organisationen lohnen sich, wenn man anschliessend die Freude der Kinder beim Spielen mit den Bällen sieht.



### Verteilung durch myball.ch

Im Januar verteilte myball.ch durch Yvonne selber Bälle in verschiedenen Regionen. Beim gemeinsamen Aufpumpen der gelben Bälle und dem Beschriften mit dem Namen des kleinen Empfängers waren die freudige Erwartung der Kinder und die Dankbarkeit der Eltern offensichtlich.

So durften weitere Kinder in Jamaika, Mexiko, Honduras, Kolumbien und in der Dominikanischen Republik einen gelben Ball stolz nach Hause tragen.



### Herzlichen Dank



Freuen Sie sich an den Fotos und Videos von den Ballverteilungen. Diese finden Sie auf unserer Homepage [www.myball.ch](http://www.myball.ch).

Nur dank Ihrer grosszügigen Unterstützung ist dies möglich. Herzlichen Dank!

Liebe Grüsse  
Katja, Laura, André und  
Yvonne Steiner